

## Destaca “el camino de Chile” Presidente Gabriel Boric resalta su gira por India

El Presidente Gabriel Boric destacó en redes sociales una carta al director firmada por parte de la delegación de empresarios que lo acompañaron en su visita a India, en la que resaltaron la importancia del viaje para las relaciones internacionales del país.

Ya terminada la visita por el país asiático, el Mandatario publicó escrito publicado en El Mercurio llamado “Chile y su conquista al mundo”, en el que se releva que “el Estado chileno, en el cumplimiento de su deber con el desarrollo y el bienestar de los chilenos, entiende que la apertura al

mundo es esencial para aprovechar el potencial que el futuro nos depara”.

Dado lo anterior, el Jefe de Estado afirmó que “la gira que acabamos de realizar a India da cuenta de lo mejor de nuestro país. Una delegación transversal de autoridades, académicos, empresarios y empresarias, profesores, emprendedores y estudiantes dejan en alto el nombre de Chile”.

“En un momento en que parte del mundo parece cerrarse en sí mismo, Chile elige otro camino: el de la apertura y la colaboración entre nacionales y pueblos”, cerró el Presidente.

